
Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 84316549

Prix 352 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Rare a la vente! Situé dans le vieil Antibes, nous vous présentons à la vente ce bel

appartement  de  type  3  pièces  fraîchement  rénové  en  Rez  de  Jardin  d'une  petite

coproprieté, il  offre une entrée accueillante, un sejour - cuisine ouverte amenagée

et  equipée,  de  deux  chambres  avec  placards,  une  salle  de  bains,  deux  WC,

donnant  sur  une  grande  terrasse  avec  un  jardin  de  plus  de  20  m².Ideal

investissement  locatif  ou  résidence  principale.  Locations  saisonnières  autorisés

dans la copropriété.À deux pas de toutes les commodités - magasins, transports,

médecins, pharmacie, etc. - cet appartement ...

Rare  for  sale!  Located  in  old  Antibes,  we  present  for  sale  this  beautiful  3-room

apartment,  freshly  renovated  in  a  small  condominium,  it  offers  a  welcoming

entrance,  a  living  room  -  fitted  and  equipped  open  kitchen,  two  bedrooms  with

cupboards, a bathroom, two toilets, opening onto a large terrace with a garden of

more than 20 m².Ideal for rental investment or primary residence. Seasonal rentals

authorized.A  stone's  throw  from  all  amenities  -  shops,  transport,  doctors,

pharmacy,  etc.  -  this  apartment  also  has  plenty  of  smart  storage  space  and  has

been renovated with quality materials.Sold ...

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110  LE CANNET
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